

VS 12.09.2014



Spaßwettkämpfe in Königsmark

Mit einer Festwoche feiern die Königsmarker den 850. Geburtstag ihres Dorfes. Am Mittwoch luden sie zu einem Familiennachmittag auf dem Festplatz ein. Dabei standen Spiel und Spaß im Vordergrund. 33 Mädchen und Jungen wetteiferten in den Gruppen Meseberg/Dobbrun, Rengerslage und Königsmark im Lauf, Fußball, Sackhüpfen und Tauziehen miteinander. Die älteren Besucher saßen derweil gemütlich bei Kaffee und Kuchen zusammen. Morgen und übermorgen erlebt die Festwoche ihr Finale. Zu den Höhepunkten am

Sonnabend gehören ein historischer Umzug (ab 11 Uhr), anschließend eine mit zahlreichen Angeboten und Attraktionen aufwartende Sause auf dem Festplatz sowie am Abend ein Konzert mit der Band „Prignitzfabrik“. Am Sonntag stehen am Vormittag ein Hähnewettkrähen und Sportturniere (ab 9 Uhr), ein Frühschoppen (ab 11 Uhr) sowie ein bunter Nachmittag (ab 14 Uhr) auf dem Programm. Klar, dass sich dann auch wieder das Königsmarker „Chaostheater“ mit einer Aufführung in Szene setzt.

Foto: Vanessa Schulz